

Semarakkan HUT Ke-78 Kemerdekaan RI, Korem 082/CPYJ bersama forkopimda imbau Masyarakat Kibarkan Bendera Merah Putih.

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID](https://www.mojokerto.indonesiasatu.id)

Jul 31, 2023 - 13:32



Mojokerto.-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. yang diwakili Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. bersama forkopimda melaksanakan Pencanaan Gerakan pembagian dan pemasangan 7800 bendera merah putih di wilayah Kota Mojokerto, diikuti sekitar 300 orang, bertempat di Alun-alun Kota Mojokerto, Senin (31/07/2023)

Sambutan Walikota Mojokerto Hj. Ika Puspita Sari, S.E. mengatakan untuk memeriahkan hari ulang tahun kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 yang bertepatan dengan tanggal 17 Agustus 2023, Dan di sisi lain dengan gerakan bersama-sama ini akan menjadi satu upaya positif untuk meningkatkan membangkitkan kembali perekonomian di wilayah kota Mojokerto.



Dengan gerakan memasang 7.800 bendera maka minimal harus tersedia sebanyak jumlah bendera yang akan dipasang di area-area publik fasilitas umum, fasilitas sosial tempat wisata, organisasi pemerintah maupun swasta badan usaha dan juga di masing-masing rumah penduduk sehingga akan menjadi satu penggerak bagi UMKM di kota Mojokerto. Ungkapnya

Pada kesempatan ini Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. juga menghimbau dan mengajak kepada seluruh masyarakat Mojokerto yang di sampaikan melalui Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. untuk mengibarkan bendera merah putih dalam rangka peringatan HUT ke-78 Republik Indonesia.

“Hari ini kita mencanangkan pemasangan bendera merah putih mulai satu Agustus,” Tegass Danrem



Diharapkan dengan mengibarkan bendera merah putih tersebut dapat mengingatkan perjuangan-perjuangan dalam meraih kemerdekaan Bangsa Indonesia ini. Sekaligus agar dapat meningkatkan rasa kecintaan pada tanah air, Negara Kesatuan Republik Indonesia. Ungkap Danrem

Dilanjutkan Pencanaan Gerakan pembagian dan pemasangan 7800 bendera merah putih. Kegiatan selesai berjalan dengan tertib, lancar dan aman. (Penrem CPYJ).